

Einladung Gemeindemitglieder St. Elisabeth

Von Martina Sedlaczek

30. Mai 2021, 22:40

Kirche St. Elisabeth auf dem Deichhaus

Ihre Meinung ist gefragt und dazu laden wir Sie herzlich ein!

Mit diesen Worten erhielten alle katholischen Haushalte auf dem Deichhaus eine Einladung zu den beiden Informations- und Austauschveranstaltung im Juni. Vertreter der Bürgergemeinschaft Deichhaus hatten angefragt, ob eine gemeinsame Nutzung der Kirche möglich sei. Daher sind am 17. und 22. Juni die Deichhäuser Katholiken eingeladen, ihre Meinung zu sagen und sich am Entwicklungsprozess zu beteiligen.

Einladungsbrief im Original (</export/sites/sankt-servatius/.content/.galleries/downloads/Einladung-Katholiken-Deichhaus.pdf>)